

CE Konformitätserklärung

CE Conformity declaration

Das Produkt, the product,

Produktbezeichnung / Product name: Betonflex Isolierrohr M16, M20, M25, M32, M40
Betonflex Cable Conduit Ø16, Ø20, Ø25, Ø32, Ø40

Typenbezeichnung / Type designation: BF16, BF20, BF25, BF32, BF40

Hersteller /Company: Budvill

auf das sich diese Erklärung bezieht, erfüllt soweit zutreffend und anwendbar, die Anforderungen der Richtlinie:

to which this declaration relates meets the requirements of the directive if it is suitable and applicable:

2014/35/EU

Dieses Zertifikat bildet die Grundlage für die EG-Konformitätserklärung und CE-Kennzeichnung durch den Hersteller oder dessen Bevollmächtigten und bescheinigt die Konformität mit den genannten Normen im Sinne der
This certificate is the basis for the EC Declaration of Conformity. And the CE Marking by the manufacturer or his agent and shows. The conformity with the listed standards as defined by the

Norm EN 61386-25:2011

Folgende Normen /technische Spezifikationen oder Teile von diesen wurden für diese Konformitätserklärung zur Anwendung gebracht:
The following standards /technical specifications or parts of these were being used for this conformity declaration:

Einsatzbereich: -5°C bis +60°C

Druckfestigkeit: 750N

Halogenfreier thermoplastischer Kunststoff / Reach und RoHs konform.


Budvill és Tsa Kft.
1037 Bp., Körtvélyes u. 12/a
Adószám: 12217155-2-41

Budapest, den 02.01.2017

Datum, Ort
Date, Location

Unterschrift des Ausstellers
Issuer's signature